

Fecha: 10-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: "Lo hace en base a mentiras": La arremetida del Presidente Boric contra dichos de Kast

Pág.: 4
 Cm2: 728,1
 VPE: \$ 9.563.839

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

En una entrevista con Súbel Radio, el mandatario destacó que sigue gobernando hasta el 11 de marzo

"Lo hace en base a mentiras": La arremetida del Presidente Boric contra dichos de Kast

Planteando una defensa de su administración, el jefe del Ejecutivo emplazó directamente a su sucesor por sus dichos del jueves en Icare, los que motivaron, además, la reacción de cuatro ministros del gabinete.

JOAQUÍN CASTRO y AMANDA ASTUDILLO

"No permitir ser el saco de boxeo de Kast", es uno de los asertos que circularn en La Moneda ante las constantes críticas del Presidente electo, que insiste en que instalará un "gobierno de emergencia" el 11 de marzo.

En el Ejecutivo resolvieron que era necesario desplegarse para enfrentar los dichos de Kast, y la oportunidad llegó luego del discurso que el próximo mandatario dio el jueves en Icare. Desde entonces, cuatro voceros (Álvaro Elizalde, Interior; Camila Vallejo, vocera; Javiera Toro, Desarrollo Social; Nicolás Grau, Hacienda) y el propio Presidente Gabriel Boric han activado una contraofensiva.

Ante los empresarios en Icare, el republicano hizo un reproche directo a la administración saliente, cuestionando aspectos como la deuda pública y la situación económica con la que asumirán en marzo. "Tenemos que sincerar los números. Nos van a entregar un gobierno con una situación fiscal muy difícil y veamos cómo en estos días incluso tratan de tramitar a última hora temas que no lograron hacer durante cuatro años", advirtió.

Esto se suma a la controversia que se había generado el fin de semana anterior por las disímiles posturas de Boric y Kast respecto de la caída de Nicolás Maduro. Mientras el primero se mostró preocupado por la intervención estadounidense, el segundo celebró la noticia afirmaron que era positiva para la región. Fue en ese momento que el Segundo Piso de La Moneda resolvió que era hora de "salir a hacerse respetar", porque la opinión que importa, al menos hasta el 11 de marzo, es la del mandatario en ejercicio y que no podían dejar que la contingencia girara en torno a las opiniones de Kast, quien iba a criticar al Ejecutivo de cualquier modo.

Así, el diseño se enfocó en las figuras centrales del Gobierno. Mientras Elizalde planteó que a



El Presidente electo, José Antonio Kast, visitó ayer al alcalde de Santiago, Mario Desbordes.



IMAGEN DE VIDEO
FACTUS:
HOY EL PDTE. BORIC VISITA SÚBELA
DAPTICIDA EN EL CHAT Y TE I FEMI
El mandatario Gabriel Boric inició ayer una ronda de entrevistas en medios audiovisuales.

GABRIEL BORIC
 PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA.

“Es lamentable, porque además lo hace muchas veces en base a mentiras. Kast durante la campaña dijo explícitamente que nosotros habíamos aumentado la pobreza, por ejemplo”.

GABRIEL BORIC
 PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA.

“Yo evidentemente no voté por Kast, voté por Jeannette (Jara) y por lo tanto no era mi opción, pero yo respeto las decisiones del pueblo de Chile. No puedo decir más que aquello”.

Kast "le duró poco el traje de estadista. La condición de estadista tiene que ser permanente, no puede ser un traje que se utilice de acuerdo a la conveniencia", Vallejo sostuvo que "el discurso catastrofista es bueno para jugar con las emociones de la gente, pero no para gobernar". Luego, agregó que "(a Kast) le va a tocar asumir muchas cosas, a él le va a tocar gobernar, pero al menos reconocer que gracias a este gobierno y al liderazgo, la decisión, la determinación y la responsabilidad del Presidente Gabriel Boric, el país que le va a tocar gobernar va a estar mejor que como lo recibimos nosotros cuando llegamos a ser gobierno".

Énfasis en que "Chile no se cae a pedazos"

En ese marco, se informó que el mandatario tendría una serie de entrevistas (ayer con Súbel Radio y el martes en Tolerancia Cero de CNN Chile) en las que bien abordaría el caso venezolano, también reforzaría el mensaje de que "seguimos gobernando y tenemos buenas noticias".

En la primera de esas entrevistas, ayer, el jefe de Estado fue consultado por las arremetidas de Kast y su "gobierno de emergencia". Y replicó que "es lamentable, porque además lo hace muchas veces en base a mentiras. Somos el gobierno que en conjunto con el Banco Central,

jo explícitamente que habíamos aumentado la pobreza, por ejemplo. Eso se demuestra como completamente falso. Pero yo, a estas alturas, no espero que lo reconozcan", haciendo alusión a la última encuesta Casen.

Asimismo, en defensa de su administración Boric mencionó que "siempre hablan de gobierno de emergencia, cuando hoy un economista de Clapes UC dice que eso es muy difícil de sostener. Porque la macro en particular está en muy buenas condiciones (...). Es el (gobierno) que menos aumentó la deuda en los últimos cuatro períodos. Somos el gobierno que en

conjunto con el Banco Central, que es autónomo, logró bajar la inflación, que llegó a estar en 14%. Las exportaciones están en su mayor nivel histórico. El precio del cobre está en su máximo histórico".

Sobre la victoria del republicano el 14 de diciembre, el Presidente planteó que "el pueblo de Chile tomó una decisión. Yo evidentemente no voté por Kast, voté por Jeannette (Jara) y por lo tanto no era mi opción, pero yo respeto las decisiones del pueblo de Chile". A su juicio, hubo temas que no se tocó en la campaña y que "la ultraderecha tiene tres características: autoritarias, conservadoras y neoliberales, y

durante la campaña, el actual Presidente electo dejó absolutamente de lado y no tocó los temas, y se atuvo al guion de campaña. No tocó los temas donde sabe que su posición es minoritaria en la sociedad. Los temas en los que él se declara conservador; aborto, matrimonio homosexual, la situación de las diversidades...".

Soto: "Hay una tremenda brecha"

En la misma línea, parte de los partidos oficialistas salieron a respaldar al Gobierno e instaron a Kast a no dramatizar. El diputado Raúl Soto (PPD) expresó que "en política hay que ser justos y responsables. Este gobierno ha cometido errores y los ha pagado caros electoralmente, pero de ahí a pintar el país como lo pretende hacer Kast hay una tremenda brecha. El Presidente electo debiese tener más objetividad, puede criticar lo malo, pero también debería valorar lo bueno y de eso no ha tenido ninguna palabra".